

*José Loyola, con una larga trayectoria en la música cubana (+Video)*

---



**Presentan en La Habana el documental José Loyola, con la charanga en la sangre, del realizador Alberto Padrón. Foto: Uneac.**

La Habana, 6 oct (RHC) El documental José Loyola, con la charanga en la sangre, del realizador Alberto Padrón se presentó en premier en la sede de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba para celebrar el Día de la Cultura Cubana.

Producido por la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem), el audiovisual ofrece una semblanza sobre el destacado flautista, compositor, investigador y pedagogo, nacido en Cienfuegos hace 80 años y muy activo aún al frente de La charanga de oro y como presidente del Festival Internacional Boleros de oro.

Loyola recuerda en el documental momentos clave en su formación profesional y reflexiona sobre el devenir de la música popular cubana, en tanto otros testimoniantes dan fe de su versatilidad artística.

Como preámbulo, se entregó el sello aniversario 70 de la televisión cubana al músico Orlando Vistel, el actor Alden Knight y la cantante Ana Iris Blanco. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/272782-jose-loyola-con-una-larga-trayectoria-en-la-musica-cubana-video>



**Radio Habana Cuba**